
4月11日 宮ノ下公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 国体開催時には、今以上に体育館の駐車場が足りなくなるのではないか。

回答 国体開催時には、郊外に臨時駐車場を確保し、シャトルバスを運行する計画である。

質問 ５０年前の国体に比べ、盛り上がりに欠けているのではないか。

回答
国体の盛り上がりに欠けていることについては議員も感じており、議会でも質問が出てい
る。私たちも知恵を絞っていきたい。

質問
足羽山の魅力向上事業について、観光客が駅から足羽山など近隣の観光地に行くルートに
ついては、どのように考えているのか。

回答
駅から足羽山や福井駅周辺の観光地を周遊する「まちなか観光周遊バス」を土日に運行さ
せている。また、ふくチャリ（自転車）の貸し出しなどを行っている。

調査結果
まちなか観光周遊バスは、４月３０日から１１月３０日までの期間の土日祝日に、ＪＲ福
井駅東口を起点として午前１０時から午後２時４０分までの間、３５分間隔で運行してい
ます。

意見要望 しっかりとしたビジョンを持って、メリハリの効いた予算づけをしてほしい。

意見要望
開発周辺に新たに警察署や公共職業安定所ができ、道路の混雑がひどくなっている。新し
い道路を建設するなど、改善をしてほしい。

意見要望
福井市の体育館（市体育館や西体育館など）の駐車場が足りていないので、何とかして欲
しい。

意見要望 小中学校のトイレ改修は、５年もかけずにもっと早く実施してほしい。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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